



Adieu 2025

C'est sans regret que nous quittons 2025, même si tout n'a pas été négatif pour l'ensemble des personnels de la maison d'arrêt d'Albi...

L'année 2025 s'est tout de même achevée en apothéose le 31 décembre avec :

- **4 arrivants**
- **200 détenus au compteur**
- **et surtout la personne détenue M.D placée immédiatement au Quartier Disciplinaire après 20 minutes de lutte acharnée pour l'écrouer !**

Le bureau local du SPS-CEA tient à remercier et à féliciter l'ensemble des personnels pour la gestion de cet individu durant son séjour de 3 jours seulement. Son agressivité envers les personnels (crachats, insultes) fut immédiatement prise en compte par la Direction présente ainsi que son encadrement. Son profil, inadapté à notre petite structure familiale, a été signalé par la Direction au Préfet, à la Direction interrégionale de Toulouse et au Tribunal ce qui permettra la présence des ERIS pour l'extraire du quartier disciplinaire le 2 janvier 2026 afin de l'emmener au Tribunal d'Albi puis de le transférer sur le C.P de Seysses en UDV.

Cette sage décision aura certainement évité « la perte » de collègues très précieux !

BIENVENUE 2026 !

Le bureau local du SPS-CEA remercie l'ensemble des personnels (administratif, technique, et de surveillance) pour leur travail et leur détermination dans l'accomplissement de leurs missions au quotidien malgré la surcharge de travail due à un manque d'effectif et à une surpopulation pénale croissante.

La cohésion et l'unité entre chaque service permettra d'affronter cette nouvelle année marquée par l'ouverture de la nouvelle PEP/SAS.

Allons de l'avant, et construisons ensemble 2026 !

**Le bureau local du SPS-CEA vous adresse, ainsi qu'à vos proches
Meilleurs vœux pour l'année 2026 !**

Pour le bureau Local du SPS-CEA d'Albi, le 03 janvier 2026

Le SPS : le Syndicat 100%-CEA